

ONU recibió más de mil 200 compromisos para la protección de los océanos



Naciones Unidas, 9 jun (RHC) El secretario general de la Conferencia de la ONU sobre los Océanos, Wu Hongbo, anunció este viernes el envío por la comunidad internacional de más de mil 200 compromisos voluntarios para la protección y el manejo sostenible de esos espacios marinos.

En declaraciones a medios de prensa, el funcionario subrayó que se esperan más iniciativas dirigidas a enfrentar problemas como la contaminación, la acidificación de las aguas y la sobreexplotación.

Durante el cierre del encuentro este viernes, Wu adelantó que continuará abierta la oportunidad de comprometerse voluntariamente con la defensa de los mares.

En un resumen de la conferencia, el diplomático precisó que los variados escenarios permitieron compartir experiencias, conocimientos e informaciones.

La Conferencia de la ONU sobre los Océanos se realizó en pos de garantizar que las futuras generaciones disfruten la belleza y los beneficios de los mares.

Wu explicó que el organismo internacional organizará reuniones para el seguimiento de lo acordado.
(Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/132183-onu-recibio-mas-de-mil-200-compromisos-para-la-proteccion-de-los-oceanos>



Radio Habana Cuba